



17 de abril de 2007

## **La CHS abrirá dos pozos de sequía en Lorca para asegurar la plantación de verano de hortalizas**

*El Ministerio de Medio Ambiente va a invertir 100 millones de euros en la modernización de regadíos en el municipio lorquino*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido hoy al alcalde de Lorca, Leoncio Collado, y al presidente de la Comunidad de Regantes de Lorca, Manuel Soler, a quienes ha comunicado que el organismo abrirá dos pozos de sequía en el municipio para minimizar los efectos de la sequía y asegurar la plantación de hortalizas de cara a la temporada veraniega.

En la reunión, en la que también estuvo presente el comisario de Aguas, Manuel Aldeguer, y el concejal de Política Rural de Lorca, Diego Ferra, el presidente señaló que, a pesar de que las últimas lluvias han supuesto un riego importante para la temporada de primavera, hay que actuar de cara a la próxima estación, donde es previsible que los cultivos (especialmente la alcachofa) necesiten nuevos recursos hídricos.

Esta decisión es un paso más en la apuesta clara del actual equipo de la CHS y del Ministerio de Medio Ambiente por ayudar a los regantes lorquinos, como demuestra el hecho de que está previsto invertir más de 100 millones de euros en la modernización de los regadíos de Lorca.

En esta línea, el próximo día 9 de mayo se conocerán las ofertas económicas para la modernización de los regadíos de las pedanías de Cazalla y Tamarchete, un proyecto licitado en 25 millones de euros y cuya adjudicación será inmediata, por lo que las obras correspondientes se iniciarán dentro de este mismo año.